



**Le candidat du Social democratic front estime qu'au vu de la carrure de sa formation politique ce sont plutôt les autres concurrents qui doivent se joindre à lui.**

Joshua Osih rejette toute idée de coalition des candidats de l'opposition en vue de l'élection présidentielle du 7 octobre 2018.

Le candidat du Social democratic front (SDF) a précisé son opinion sur le sujet sur Radio Balafon ce 29 août 2018. Il y a certes 9 candidats à cette élection mais dire ou faire croire qu'une coalition est la solution idoine pour faire parti » monsieur Biya ce n'est pas exact », a-t-il contesté, affirmant qu'au contraire « ce qui s'est passé en 1992 se répète aujourd'hui au niveau de la coalition ».

Le challenger de Paul Biya explique alors que ceux qui avaient soutenu la candidature de Fru Ndi sont dans le SDF ou autour du SDF. Il parle de plusieurs partis politiques qui soutiendraient sa candidature.

Pour l'homme d'affaires l'idée d'une coalition des 8 candidats de l'opposition est une trouvaille du RDPC qui tenterait ainsi de tromper le peuple. « La démarche selon laquelle la coalition est nécessaire pour gagner n'est pas une démarche qui vient de l'opposition. C'est une démarche qui vient du parti au pouvoir. Parce qu'il n'arrive pas à trouver l'équation

nécessaire pour pouvoir expliquer aux Camerounais si jamais il arrivait qu'il essaye de changer les résultats urnes, qu'ils essayent d'imposer un autre résultat que celui que les Camerounais veulent. Ils n'arrivent pas à trouver la formule idoine pour expliquer au Camerounais que c'est arrivé.

Ils essaient de faire croire que le fait que les partis d'opposition ne sont pas ensemble est une raison valable pour l'échec de l'opposition. Mais ce n'est pas vrai, c'est prendre les Camerounais pour des moutons. Parce que les Camerounais sont capables de faire un choix sur 9 ou même sur 300 », soutient le député du Wouri. Il rappelle qu'il est issu d'un processus marqué par les primaires et qu'il a été choisi au cours d'un scrutin auquel prenaient part 2600 délégués-électeurs. Il martèle dès lors qu'il n'a pas été « choisi comme le candidat de ce lui qui doit aller choisir un autre candidat ».

Et appelle les autres candidats à s'allier à lui. Ce qu'il n'espère plus beaucoup cependant. « Je pense que les Camerounais ont la maturité nécessaire de choisir parmi les 9. Maintenant s'il y a un des 9 qui pense qu'il n'a pas toutes ses chances et qu'il peut venir soutenir la candidature de Joshua Osih nous ferons tout pour que ça arrive et au cas où ils ne le font pas nous n'arrêterons pas notre travail pour tout faire pour qu'ils nous rejoignent. S'il fallait qu'ils nous rejoignent, ils l'auraient fait avant de déposer leurs candidatures ». Joshua Osih argue de ce que les candidats n'ont pas le même potentiel. Il se dit pas sûr que Paul Biya remporte plus de 5% des suffrages exprimés le 7 octobre 2018.

**Cameroun-Info.Net/237actu.com**

---